

Cinco muertos en un accidente del tránsito

Cinco personas muertas, tres heridas graves, dos leves y un camión convertido en chatarra, fue el resultado de un trágico accidente de tránsito ocurrido a las 2 y 30 de la mañana del pasado día 22 en el kilómetro 829 de la carretera central, en el tramo comprendido entre esta ciudad y el lugar conocido por Babiney.

El accidente se produjo cuando el camión ZIL V8, perteneciente a la base de transporte agropecuario de esta localidad, que guiaba Norvelio Castillo Soto, se proyectó contra otro vehículo de igual marca que se encontraba estacionado en la vía por haber sufrido una rotura, el cual estaba cargado de madera, cemento y artículos industriales.

Las personas que perdieron la vida se nombran: Norvelio Castillo Soto, chofer del camión que se precipitó contra el otro, Rafael Bou Losada, Virginia González La O, Manuel Tamayo Proenza y Miguel Portelles Góngora, éste último miembro de las FAR. Los heridos graves, que fueron reclusos en el hospital "Carlos Manuel de Céspedes", son: Emilio Castillo Guerra, Miguel Portelles Leyva y Jorge Zaldívar Ramos.

Las investigaciones realizadas por los compañeros de la Sección Territorial de Tránsito, basan el origen del accidente en la violación de los artículos 35,25-b y 92. Artículo 35:

no prestar debida atención al control y dirección del vehículo, 25-b manejar con exceso de velocidad y el 92 exceso de personas en la cabina.

• Luis Morales A.

Trabajadores de Sakenaf a la limpia de cañas

Respondiendo al llamado del Partido, partieron hacia la realización de tareas de limpia de caña de la zafra del 71, once obreros de Sakenaf II de Bayamo, los que permanecerán hasta el día 30 del actual.

Los trabajadores de Sakenaf han dicho presente a esta tarea, como cualquier otra que asigne nuestra Revolución.

• Walter Tamayo

100 trabajadores en condiciones de impartir clases en Educación Obrero-Campesina

Al concluir el proceso inicial para la capacitación técnica de obreros que impartirán clases culturales a sus compañeros de los centros de trabajo de esta región, un total de 100 trabajadores están en condiciones de laborar en las aulas de EOC que se están creando en todos los sectores laborales.

De ese total 61 se cursillaron intensamente en la ciudad escolar "Luis A. Turcios Lima", de Santa Rita y los restantes 39

lo hicieron de manera externa en esta ciudad.

Los obreros-maestros recibieron toda la técnica necesaria para impartir las clases en todos los niveles de EOC, incluyendo las asignaturas de Geografía y Ciencias en algunos casos.

El adiestramiento pedagógico continuará a través de los seminarios sabatinos que se celebran en todos los municipales y al propio tiempo los obreros maestros se incluirán en el Plan de Titulación.

• César Ramos

EMULACION:

BAYAMO VS SANTIAGO

Lea Pág. 4

DISCUTEN CON CAMPESINOS DE BUEY ARRIBA EL PLAN DE SIEMBRA DE FRIO

Una importante asamblea tuvo lugar en la cooperativa "Rafael Hernández", del distrito de Bueycito, municipal Buey Arriba, donde se discutió el plan de siembra de frío en lo que se relaciona con las viandas.

En la reunión estaban presentes 24 campesinos de la mencionada cooperativa, los que estuvieron de acuerdo en sembrar sus tierras para el auto consumo y para la venta al Estado:

Esta asamblea estaba presidida por Ezequiel Pérez, presidente de la ANAP



en el municipal Buey Arriba, así como Leonel Briones, secretario del Partido en el distrito de Bueycito, y otros compañeros más.

• Eusebio Pompa

Lucha

Contra el Ausentismo

• Bono de los Cien Días

Los Electrónicos

En el taller de Radio y Televisión de esta ciudad se llevó a efecto una asamblea en la que se encontraban trabajadores de tres unidades de Servicios y en la que se discutió el Bono de los Cien Días, de acuerdo a la emulación establecida por la CTC.

Esta plenaria, que fue celebrada en medio de un gran entusiasmo, tuvo la intervención para orientar a los compañeros, Héctor Manso, Edilberto Carmenati y Gumerindo Molinet, quien hizo el resumen.

Se agrega que estos compañeros tomaron la decisión de combatir el ausentismo en todas sus manifestaciones, así como obtener el Bono de los Cien Días, que otorga la CTC.

• José Boris

En el Transporte

Mediante una reunión celebrada en la Base de Transporte del municipal Río Cauto, 23 trabajadores de este centro de trabajo se comprometie-

ron a obtener el Bono de los Cien Días que otorga la central sindical.

Estos compañeros tomaron el acuerdo de erradicar el ausentismo en el centro de trabajo.

Estaba presidida la reunión por compañeros del Partido y dirigentes de la Base.

• Manuel Carrazana

También en Sakenaf

En la fábrica Sakenaf II, de esta ciudad se llevó a efecto una plenaria, mediante la cual 207 compañeros hicieron sus compromisos para obtener el Bono de los Cien Días.

Estos compañeros apoyan a su vez lo planteado por la CTC de erradicar el ausentismo en todas sus facetas

• Walter Tamayo

Campesinos de Santa Rita dan su aporte a la Zafra Cafetalera

Los campesinos de la cooperativa «Ramón Báez» del cuartón La Güira, municipal Santa Rita, crearon una brigada integrada por 8 compañeros los que se están dando a la tarea de recoger café en el lote No. 7 La Confianza, de la granja «Emiliano Reyes» del mismo municipal. *Nancis Medel*

Integran en el CAN comisiones para combatir el ausentismo

A los efectos de desarrollar todo un plan de medidas tendientes a erradicar el ausentismo laboral en las 17 unidades del Combinado Avícola Nacional de esta región, se han constituido igual número de comisiones de trabajo integradas por las administra-

ciones, núcleos del PCC y otras organizaciones a ese nivel.

El próximo día 4 de octubre se reunirán en plenaria regional los integrantes de dichas comisiones con el fin de discutir colectivamente el plan de actividades que

se aplicará en cada unidad con el objetivo de fortalecer la disciplina laboral. Este acto se efectuará en el comedor de El Horno y a él asistirán representaciones regionales y provinciales del PCC y del organismo administrativo.

• Ibrahim Verdecia

Visitan dirigentes de la ANAP la base campesina «Emiliano Reyes» de Santa Rita

Dirigentes de la ANAP regional y del municipal Santa Rita, así como compañeros de Cuba Café, realizaron una visita a la cooperativa «Emiliano Reyes», del citado municipal, con el fin de analizar la situación de la zafra cafetalera en esa zona.

Los campesinos visitados son tabacaleros, a los que se les planteó la necesidad de incorporar compañeros a la zafra cafetalera.

• Elena Pérez

A la limpia de cañas campesinos de Río Cauto

El ANAP municipal de Río Cauto ha movilizado 11 campesinos pertenecientes a distintas bases de esa zona con el fin de desarrollar tareas de limpia de cañas, respondiendo al llamado del Partido provincial.

Esta tarea será realizada dentro de los límites del propio municipal y será como saludo al Décimo Aniversario de la creación de los Comités de Defensa de la Revolución.

• Miguel Osorio



Incorporarán 250 compañeras a la cosecha del café en Buey Arriba

Laborando intensamente se hayan actualmente varias comisiones de la FMC en los bloques San Pablo de Yao, Maguaro, Virey y Vega Grande, del municipal Buey Arriba, con el fin de integrar 250 compañeras serranas a la presente cosecha cafetalera.

Las compañeras pasarán a formar parte de la columna femenina «Lidia Doce», destacada mártir de la insurrección armada que culminó en el 59.

Por los resultados obtenidos hasta ahora se espera que la meta citada sea plenamente cumplimentada.

• Mirta Carrazana

LA INCORPORACION DE LA MUJER Y LA IMPORTANCIA DE LOS CIRCULOS INFANTILES

La importancia de la educación de nuestros hijos en los Círculos Infantiles y la incorporación de la mujer a las distintas tareas de la Revolución, son 2 cuestiones de suma importancia.

Mientras que las mujeres desarrollan tareas de nuestra Revolución, sus hijos permanecen en los Círculos Infantiles, donde estudian y son atendidos por compañeras, como si estuvieran en sus propios hogares.

Para desarrollar la educación en los Círculos Infantiles, a los niños que allí permanecen es necesario el aporte de la mujer, mediante la

incorporación de compañeras a los distintos cursos técnicos que ofrece la Federación de Mujeres Cubanas.

La Federación de Mujeres Cubanas Provincial desarrollará un curso para educadoras de Círculos Infantiles, que durará 4 años en la ciudad de Santiago de Cuba.

Por tanto, el organismo femenino hace una exhortación a las compañeras que tienen un nivel de sexto grado en adelante, a que concurran a la FMC de su municipal a solicitar su inscripción para ese curso de educadora de Círculos Infantiles que brinda la Federación de Mujeres Cubanas.

El Merendero Cautillo en el esfuerzo por la orden "Guerrillero Heroico"

En el Merendero Cautillo se celebró una asamblea, en la que estuvieron presentes 55 trabajadores de ese centro, que se encuentran desarrollando un gran trabajo para obtener la Orden "Guerrillero Heroico".

En esta asamblea se tomó el acuerdo de erradicar el ausentismo en todas sus manifestaciones, de acuerdo a lo planteado por el Primer Ministro del Gobierno

Revolucionario Comandante Fidel Castro y por la Central Sindical.

Se destacó en esta plenaria el aumento de la productividad en el trabajo y la disciplina, así como en el buen trato al público.

Conjuntamente con los obreros participaron en la reunión los organismos de base del Merendero, así como el Partido, CTC y la administración. • Néctor Batista

Obreros de Bayamo hacia la limpia y fertilización de cañas

El pasado día 21 partieron hacia "Las Mil Nueve", áreas cañeras del central "José Neme-

sio Figueredo", municipal Río Cauto, ciento un compañeros, los que realizarán labores de limpia

y fertilización de las cañas del 71.

Estos compañeros pertenecen al municipal Ba-

yamo, y 77 de los cuales corresponden al sector de industria y servicios y el resto, o sea 24, pertenecen a granjas del municipal Bayamo.

• Carlos Aldana



¿Qué hay de cierto de lo que se dice de las escuelas

Hasta la dirección de COMBATIENTES DEL CAUTO ha llegado la queja de varios padres de niños escolares que asisten a la escuela "Marianito Tamayo", expresando que personas que por las noches utilizan este local para celebrar reuniones y seminarios dejan los baños sanitarios en deplorables condiciones, lo que no permite que estos sean utilizados por los menores en las horas de clases.

Asimismo se nos ha planteado también, por ese mismo medio, que en varias escuelas de la ciudad de Bayamo los escolares atraviesan por la difícil situación de no contar con agua para beber en horas de actividades docentes.

La dirección de COMBATIENTES DEL CAUTO solicita del Ministerio de Educación una aclaración sobre la verdadera situación de los problemas planteados y si realmente existen, sobre la forma de darle la solución correcta.

¿Falta de Transporte o de qué?

Nos informa nuestro corresponsal obrero en la fábrica de mantequilla "La Hacienda", que actualmente existen en este centro de trabajo 7 toneladas métricas de cartón corrugado, recuperable industrialmente, lo cual no se ha hecho porque la Empresa de Recuperación de Materias Primas no tiene transporte.

Nuestro corresponsal manifiesta que anteriormente los propios trabajadores se encargaban de cargar y trasladar este material. Ahora no se hace por que no cuenta con los medios adecuados.

Nosotros preguntamos: ¿Se han realizado las gestiones pertinentes con la Base de Transporte? ... Esperamos que se resuelva esta situación...

Monumento Nacional vs Ciudad Heróica

Concertan Emulación entre centros de trabajo

En una plenaria con todas las secciones sindicales, núcleos del Partido y obreros de avanzada de los centros laborales de esta ciudad, celebrada en el comedor obrero de la fábrica de productos dietéticos "Bayamo", se discutieron los aspectos de la emulación concertada con la región de Santiago de Cuba, los acuerdos del Quinto Consejo la CTC y el Proyecto de Resolución sobre los méritos y deméritos laborales.

A la asamblea asistió una entusiasta y combativa representación de dirigentes sindicales de Santiago de Cuba, que hicieron acto de presencia para aceptar el reto emulativo que le lanzara Bayamo en días pasados y dejar concertada de manera formal las bases de la emulación. Inicialmente doce centros laborales de una y otra región aceptaron emular fraternalmente, pero al calor de la asamblea y el entusiasmo reinante entre los asambleístas, otros centros de trabajo se sumaron al movimiento emulativo que se inició con la celebración de esta plenaria.

Se acordó que los puntos en que se basaría la contienda son los contenidos en la emulación de fechas históricas y los 6 aspectos emanados del Quinto Consejo de la CTC, que son: Lucha contra el ausentismo (bono de los 100 días), producción y normación, discusión del proyecto de méritos y deméritos, elecciones sindicales, ley contra la vagancia y educación. Para chequear periódicamente el cumplimiento de estos índices emulativos, se tomó el acuerdo de que los días 24 de octubre, 21 de noviembre y 12 de diciembre se celebrarían en Bayamo y el 31 de octubre, 28 de noviembre y 19 de diciembre en Santiago de Cuba.

Orlando Balanzo, secretario de

Servicios Sociales de la CTC regional Santiago, en su intervención dijo que 32 mil 703 obreros santiagueros están comprometidos a obtener el Bono de los Cien Días y que la región celebrará el 28 de Septiembre —X Aniversario de los CDR— con todas las brigadas agrícolas constituidas.

La asamblea, que contó con una masiva asistencia de trabajadores y representaciones de organismos de masas bayameses, fue presidida por Ricardo Martínez, primer secretario del PCC en la región; José A. Verdecia y Héctor Pesán, primero y segundo secretario del Partido en el municipal Bayamo; Antonio Tamayo, secretario de organización de la CTC y los demás miembros del Buró Regional de este organismo.

"...Lo más importante y difícil problema que tiene la Revolución es la organización del trabajo".

ARMANDO HART

El primer secretario del PCC en la región, compañero Ricardo Martínez, tuvo a su cargo las conclusiones del activo, refiriéndose a la importancia que tiene para el movimiento obrero de ambas regiones la emulación fraternal entablada. Que junto con el fortalecimiento del movimiento obrero hay que desarrollar a cabalidad la organización de las fuerzas trabajadoras, luchar contra el ausentismo y el aumento de la productividad.

En otra parte de su intervención hizo énfasis en que las clases trabajadoras de las industrias deben garantizar su ayuda a los planes agrícolas y fundamentalmente a la zafra de 1971.

Reportó: CESAR RAMOS

Relación de centros de trabajo bayameses que han entablado Emulación con centros santiagueros

Bayamo

Santiago

Administración Regional	—	Administración Regional
Fáb. Productos Dietéticos	—	Fábrica de Cervezas
Dep. Mater. Hosp, «C. M. de Céspedes»	—	Hosp. Mater. Norte
Empacadora	—	Empacadora
Sector Regional de Educación	—	Sector Regional de Educación
Sakenaf II Industria	—	Termoeléctrica Renté
Fáb. Imptos. «26 de Julio»	—	Fáb. Tornillos «30 de Noviembre»
Planta Premezclado	—	Planta Premezclado
Emp. de Servicios MINCIN	—	Emp. de Servicios MINCIN
Sakenaf II Montaje	—	Planta Prefabricado Soviética
Pasteurizadora "Alba"	—	Pasteurizadora "Hicacos"
Radio "Bayamo"	—	Radio "Revolución"
Central "Arquímedes Colina"	—	Central "Salvador Rosales"
Terminal Omnibus Inter-Prov.	—	Terminal Omnibus Inter-Prov.
Fáb. Ref. "Guillermo Tornés"	—	Fáb. Refrescos "José Tey"
Hospital "C. M. de Céspedes"	—	Hospital Provincial
Almacenes CZ	—	Almacenes CZ
INRA Regional	—	INRA Regional
Dulcería "La Fe"	—	Dulcerías de Santiago